

Con la intención de continuar aprendiendo y participar en una segunda parte, así terminaron las mujeres privadas de libertad del Centro de Detención Preventiva de Quillota que participaron en el curso de maquillaje profesional que culminó con una ceremonia de certificación.

La iniciativa, desarrollada por la fundación Impulsa 21, comenzó a fines del mes de enero con ocho internas, quienes desde el primer día se mostraron entusiasmadas de poder formar parte de esta instancia. Las clases, que se extendieron hasta el pasado mes, incluyeron un parte teórica y otra práctica y se desarrollaron en la sección femenina de la unidad penal quillotana.

Anuncio Patrocinado



Ana Navarro fue una de las ocho estudiantes. La interna calificó esta experiencia como "Exquisita. Nutritiva para nosotras. Hemos aprendido muchas cosas, le agradezco a las personas que se tomaron el tiempo de enseñarnos, para venir hasta aquí, porque no es fácil venir para acá. Puedo decir que estoy muy gratificada de lo que ellos nos enseñaron, de lo que nosotros hemos aprendido, de lo que somos en este momento, porque no puedo decir que somos simples internas en este momento. Estamos siendo parte de la nueva reinserción, donde nos vamos a reinsertar a la sociedad con una manera diferente, con una diferente disposición".

La estudiante manifestó su deseo de continuar capacitándose y profundizando sus

conocimientos en temáticas asociadas a la cosmetología.

WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte Carlos Tapia, director ejecutivo de la Fundación sostuvo que se espera continuar trabajando en el área de la inclusión social mediante la capacitación de mujeres, adultos mayores, privados de libertad y entidades sociales.

La ceremonia de certificación contó con la asistencia de la seremi de Justicia y Derechos Humanos, Paula Gutiérrez Huenchuleo, el director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza Guajardo, la consejera regional, Valeska Jorquera Jara, el jefe (s) del recinto penal, mayor Juan Medina Medina, las profesoras, estudiantes y sus familiares.

Culminada la certificación el director regional de Gendarmería sostuvo que: “La capacitación en oficios para nuestros usuarios y usuarias es muy importante, ya que les damos las herramientas para poder desenvolverse en algún tipo de labor, de trabajo, una vez estando en el medio libre. Agradecer a la Fundación que propició esto, a personal del área técnica, a la jefatura de unidad y a las mismas internas, que de forma voluntaria quisieron recibir esta capacitación”.

La seremi Paula Gutiérrez afirmó que: “Quiero destacar las oportunidades que abre, efectivamente, el curso de maquillaje profesional impartido por la Fundación Impulsa 21

Internas de la cárcel de Quillota se reciben de maquilladoras

que, además, viene a diversificar las capacitaciones que se realizan dentro de las unidades penales generando, de esta manera, una oportunidad, no solo de capacitación dependiente sino que, particularmente, la posibilidad de emprender de manera independiente”.

“Es necesario destacar que este curso de maquillaje profesional viene a insertarse, una vez más, en la labor de reinserción social que desarrolla Gendarmería, pero que realiza de manera conjunta con entidades públicas y privadas y, de esta manera, permite, efectivamente, contribuir a cada una de las planificaciones y planes de vida que tienen las personas para llevar a cabo esta reinserción”, agregó Paula Gutiérrez.

Durante el año 2023 se efectuaron una serie de cursos SENCE y +R en la unidad penal quillotana y las restantes de la región. Esto se repetirá este año y se espera que durante el transcurso del presente mes se entregue el detalle de los cursos a impartir.



y tú, ¿qué opinas?